

全青大発第7-2号
令和2年7月14日

関係各位

第69回全国青年大会
会長 中園謙
(日本青年団協議会会长)



今年度の全国青年大会の実施見送りについて

盛夏の候、時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より全国青年大会の開催にあたりご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

全国の地域青年の祭典であります全国青年大会について、6月30日に開催した主催者会議（日本青年団協議会、（一財）日本青年館、東京都が出席）において、2020年11月13日（金）から16日（月）にかけて行う予定でありました第69回全国青年大会の開催について協議いたしました。その結果、競技によっては試合実施の見通しが立たず、多くの都道府県大会が実施できないことに加え、全国から集まる選手や関係者の安全を最優先に考え、今年度の全国青年大会の開催を見送ることを決定いたしました。日頃より大会運営にご協力いただいているみなさまにおかれましては、ご迷惑をおかけすることとなり誠に申し訳ございません。

本大会は、サンフランシスコ講和条約の発効を記念した平和の祭典としてはじまり、アメリカースポーツの普及に大きな役割を果たしてまいりました。また、各地の青年が日頃地域で取り組むスポーツ・芸能文化活動の発表を通じて、参加者どうしの出会いやふれあい、わかちあいを深め合う場として、長きにわたって今日まで開催されてきました。大会を支える日常の活動を通じて、一人ひとりの青年が豊かな暮らしを送ることができる社会をつくりだす青年運動としての役割も担っており、そうした私たちの実践を通じて地域から世界の平和を希求する大会でもあります。

この普遍的な想いを継承しながら、来年度の開催に向けて主催団体としてしっかりと準備をして参りますので、引き続きご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。